
Passiamo al punto successivo che è il numero 7 Piano urbanistico attuativo fattoria Marcianella 
-  Adozione. 

Illustra la consigliera Eleonora Contucci. 

Grazie Presidente. 

Anche qui c'è stato una richiesta  da parte di questa fattoria ha  presentato questa richiesta di 
approvazione di un programma azienda aziendale pluriennale di miglioramento agricolo ambientale 
e diciamo che questa ha dovuto presentare questa richiesta perché nell' azienda c'è un bene storico 
censito dal piano operativo e questi interventi riguardano la demolizione del recupero con 
spostamento dei volumi relativi ad annessi agricoli per i loro accorpamento ed ampliamento della 
cantina esistente la ristrutturazione di fabbricati in parte per la riattivazione di un'attività agrituristica 
ed in parte per il loro riuso ai fini di stoccaggio di bottiglie zona vendita del vino e diciamo dopo 
anche qui tutte le relazioni tecniche passaggi, diciamo operativi amministrativi, si è visto che questi 
spostamenti di questi annessi erano consentiti così com'era stati diciamo progettati e quindi si va 
alla possibilità a questa delibera di approvazione di questa variante. Grazie consigliera. 

Presidente Luca Rubegni. 

Metto a votazione il punto numero 7 all'ordine del giorno Piano urbanistico attuativo 
fattoria Marcianella Adozione. 

Votazione. 

Allora la votazione è terminata 10 voti favorevoli Centro sinistra per Montepulciano,  un voto 
contrario Centro destra per Montepulciano,  1 astenuto Movimento 5 Stelle votiamo per rendere il 
punto immediatamente esecutivo e conferma come prima 10 voti favorevoli Centro-sinistra per 
Montepulciano,  un voto contrario Centro-destra per Montepulciano, un astenuto Movimento 
5 Stelle. 

 


